

Reducen otro 30% el chorro del agua

DE LA REDACCIÓN

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

Debido a la escasez de agua en el Valle de México, la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, (SACM) y la comisión estatal del agua del Estado de México anunciaron una reducción diaria de 30 por ciento en el abasto proveniente del Cutzamala, indefinidamente.

Precisaron que este corte afectará a 13 de las 16 delegaciones y a 18 municipios del Edomex.

Ramón Aguirre, director de SACM, anunció que, además, se cerrarán los tanques de la zona poniente los miércoles; lo que se suma al cierre de los domingos.

Estas medidas, explicaron, atienden a la necesidad de prepara-

rar a la zona del Valle de México para los meses secos de 2010.

La Conagua lanzó el programa de aparatos ahorradores, al que podrán acceder los fabricantes de regaderas e inodoros que cumplan con la norma oficial de ahorro. Este programa se hace en coordinación con el DF y el Edomex y busca reponer más de 7.4 millones de piezas.

Además, el Metro

Habitantes de Coyoacán, Iztapalapa y Tláhuac se preparan para guardar agua ante el anuncio de escasez que se avecina. Ayer, se anunció que para continuar la construcción de la Línea 12 del Metro se reubicará el Acueducto Tláhuac, propiciando que estas delegaciones carezcan del líquido del 18 al 22 de agosto.

(Con información de Atalo Mata)

